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令和４年(2022年)三条市議会第３回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 

 

 

 

 

13 藤 家 貴 之 

〔一問一答〕 

１ 農作物等の加工施設について 

⑴ 三条市農産物加工施設の利用状況及び今後の課題につい   

 て 

⑵ 加工施設建設について。Ｂ級作物やジビエの需要の高まり

を見据え、新たな加工施設の建設に対し支援してはどうか 

２ 下田地域の観光について 

（モノからコトへ移行するべきではないか） 

６月 1 5日 

２ ８ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ヘルス・トラディショナルツアーについて 

⑴ 委託先Ａ社の資本金について 

⑵ 委託先Ａ社の下請先Ｃ社の動向について 

⑶ Ａ社Ｃ社の第１種旅行業資格及び観光庁への登録につい

て 

⑷ 一者随契理由書の対象企業について 

⑸ 三条市への無償誘客の実現について 

⑹ Ａ社Ｃ社それぞれの具体的な役割分担について 

２ 県立三条高校｢理数科クラス｣について 

⑴ 理科系クラスを理数科クラスへ、そしてサイエンスコース

とメディカルコースへの進展 

⑵ 県立の新潟高校・長岡高校・高田高校・新発田高校は人口

順で具現化されている。次は三条高校ではないか 

６月 1 5日 

３ 14 野 嵜 久 雄    

〔分割質問〕 

１ 三条市における電力事情について 

  （電力料金の値上げ改定による市内企業への影響等につい

て）  

２ 命の番人とも言われている｢ゲートキーパー｣の普及と人材

養成等について 

３ 中小河川の橋梁の維持管理について 

４ 三条市所有の美術品等の管理と展示等について 

６月 1 5日 

４ ６ 内 山 信 一 

〔一括質問〕 

１ スクールバスの運行について 

  （小学校において地域により通学に不公平があってはなら 

ない。少子化や市街地の変化もあるので、運行の見直しを検

討してはどうか） 

２ 会計年度任用職員の待遇改善について 

  （三条市の場合、年度ごとの更新がスムーズに行われるなど 

改善されている。賃金や療養休暇などの勤務条件についても

再度検討していただきたい） 

３ 今後の農業対策について 

６月 1 5日 
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  （物の値段が上がり続ける中で、米の値段だけは下がり続 

けている。農業申告をしている農家の皆さんの元気が出るよ

う、アレルギーの少ない小麦の作付けを開発するなど積極的

な政策展開をお願いしたい） 

５ ７ 武 藤 元 美 

〔一問一答〕 

１ ｢平和への一歩は知ることから｣と言われる。市民、子供たち

への平和教育、平和の啓発行動を具体的に応援してはどうか 

⑴ 平和、環境、人権の啓発を進めるため、持続可能な開発目   

 標ＳＤＧｓの目標16｢平和と公正をすべての人に｣をより広

く知らせる行動を呼びかけてはどうか 

⑵ ５年に１回の｢広島平和記念式典派遣事業｣を毎年実施す

ることで、より多くの生徒に体験するチャンスを増やしては

どうか 

⑶ 市民への啓発事業として、講演会、映画の上映会などに積

極的に取り組んではどうか。また、市民団体などの平和活動

を後援し、補助するなど応援してはどうか 

⑷ ｢平和学習講座｣の様子や、講演会の様子などをユーチュー

ブに上げるなどし、広範に市民にも広めていくことも有効で

はないか 

⑸ ｢非核平和都市宣言｣の看板が立てられているが、道路沿い

からは見えない。字も薄れてきている。改修し市民の目から

見える位置に移設してはどうか 

２ 三条地域の医療の縮小・病床削減体制について、市民の命と

健康を守る立場に立ち、計画を見直すよう求めてはどうか 

⑴ 三条総合病院が閉院することで、県が進めてきた医療再編

計画よりもさらに病床数19床が減るため、削減し過ぎる状況

になってしまう。市民の命と健康を守るためにも、計画の見

直しを求めるべきではないか 

⑵ 今年３月、国は｢公立病院経営強化ガイドライン｣を発表し

た。病床の削減ありきではなく、それぞれの実情を踏まえ十

分に議論するように求めている。これまでから大きく方向が

変わった。国や県に対して、見直しを求めてはどうか 

⑶ 県央医療圏の医師を増やすため、国や県に求めるべきでは

ないか 

⑷ 国による医師の派遣制度の創設を求めてはどうか 

３ 急激な物価高に対して、命と暮らしを守る具体的な対策を 

⑴ 原油価格の高騰、物価高騰が生活や営業に深刻な影響を及

ぼしている。学校や保育所、福祉施設等への給食の負担軽減

を図ってはどうか 

⑵ 国民全体への有効な支援は消費税減税と考えるが、国に要

望してはどうか 

６月 1 5日 

６ ３ 西 村 邦 明 １ 空き家放置が増え続ける原因と対策について ６月 1 6日 
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〔一括質問〕 ２ いい湯らていの温泉かけ流しの提案 

７ 16 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 下田地域の公共建物の維持管理について 

 ⑴ 下田総合体育館の老朽化が進んでいる。大規模改修が必要

ではないか 

 ⑵ 下田総合体育館のほかにも、ウェルネスしただや、下田中

学校など学校校舎の劣化も進んでいる。これらの維持管理に

ついてどう取り組んでいるのか 

２ 公共施設の利用料金について 

  （展示等で公共施設を複数日利用した場合、夜間の施設利用

ができない時間帯も利用料を支払わなければならない。閉館

している時間帯は無料とすべきではないか） 

６月 1 6日 

８ 12 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 全国的な課題になっている学校現場における教職員の不足

問題について、三条市としてどのように捉え、どのように対応

するのか 

２ 市内の都市計画道路の今年度の工事予定、計画について伺う 

６月 1 6日 

９ ５ 白 鳥  賢 

〔一括質問〕 

１ 民間事業者との包括連携協定について 

 ⑴ 平成年間から令和２年までに締結のものは具体的成果の

検証について、また、令和３年、４年の新規協定分について

は具体的なアクションプランを伺う 

 ⑵ 市民生活を豊かにするための包括連携協定の在り方につ

いて伺う 

２ デジタル社会の実現に向けた取組について 

 ⑴ 三条市におけるガバメントクラウド移行のための情報整

備について現況を伺う 

 ⑵ 市民の情報格差解消のための取組について現況を伺う 

（高齢者医療、防災対応のＤＸについて） 

 ⑶ ｢地域ＩＣＴクラブ｣の活用について伺う 

６月 1 6日 

10 ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕 

１ 障害者差別解消法等に関連した市の事業について 

 ⑴ 三条市スクールバス運行規則と乗車基準等について 

 ⑵ 障害者差別解消法等への抵触のおそれがある事例につい

て 

２ 所管事務や各課の縦割りの弊害について 

  （市民の皆様へさらなる利便性向上を図るべきではないか） 

３ 消防団員の福利厚生等について 

  （公共施設の割引等、入団者に特典をつけるべきではないか） 

４ 子育て世帯や排せつ自立が困難な障がいを持つ方を含む世

帯、高齢者世帯に対しての支援について 

  （紙おむつを無料収集、または定期的に指定ごみ袋を配布す

るべきではないか） 

６月 1 6日 

11 15 坂 井 良 永 １ 稲作農家の育成について ６月 1 7日 
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〔一問一答〕 ⑴ 稲作農家の離農が続いている。水田を受託してくれる農家

を確保することが急務だ。米作りの担い手育成をどう考えて

いるのか 

⑵ 農地中間管理機構の果たす役割と課題は何か 

２ 空き家対策について 

⑴ 特命空き家仕事人に期待をしている。取組の状況はどうか 

⑵ 空き家バンクにおける売買・賃貸の実績はどうか 

⑶ 三条市立大学の学生向けシェアハウスの検討はどうか 

⑷ 危険な空き家の解体費用補助について 

⑸ 代執行について 

３ 小学校休業等対応助成金について 

（新型コロナウイルス感染症により小学校や保育所等が臨

時休業した場合、保護者として子供の世話をするために休暇

を取得した労働者には助成金が支給される。この制度を保護

者や事業所に周知しているのか） 

４ 特別障害者手当について 

  （毎月約２万7,000円が支給される国の特別障害者手当は、

要介護４、５の人も受給できる可能性がある。支給対象を周

知しているのか）  

12 11 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 市議会の改選について 

  （投票率に対する見解と二元代表制の車の両輪としての議 

会に期待するものは何か） 

２ 県立三条高校への理数科・理数コース設置に向けた取組につ

いて 

  （設置の必要性、現在の状況と今後の取組について） 

３ 食材の値上がりによる学校給食への影響について 

  （給食費への影響と補助金について） 

４ 燃料・肥料等の高騰による農家への支援について 

  （現在の状況に対する認識と市の独自支援策について） 

５ 公営住宅の管理費について 

  （現在の入居者からの徴収額と平仄の確保について） 

６ 市職員に対する分限特例条項の制定について 

  （地方公務員法第28条第４項の分限特例条項について） 

６月 1 7日 

13 １ 燕  幸 男 

〔一括質問〕 

１ 人口減少問題への対策について 

（人口減少幅を少なくするために市が行っている事業につ

いて） 

２ 帯状疱疹予防接種の費用助成について 

３ 豪雨による道路の冠水について 

４ 水道管の老朽化について 

６月 1 7日 

14 ２ 竹 山 嘉 一 

〔一括質問〕 

１ 須頃郷第１号公園の今後の活用と方向性について 

 ⑴ パークＰＦＩの公募結果に対する見解はどうか 

６月 1 7日 
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 ⑵ アウトドアパークとしての方向性の指定について 

 ⑶ 燕三条製品のみを使用するＰＲ拠点としての公園整備を

してはどうか 

２ 本寺小路の観光地化について 

 ⑴ 差別化できる大きな潜在力を持つエリアという認識につ

いて 

 ⑵ 独自色を強めるための施策を推進してはどうか 

 ⑶ 観光客を呼び込むための知名度アップの施策について 

３ 市営東三条駅前駐車場の利用状況について 

 ⑴ 建設の目的とその効果 

 ⑵ 利便性の向上のために 

 ⑶ まちの玄関口としての駅前のあるべき姿 

４ 三条市内の渋滞対策について 

 ⑴ 渋滞の時間的経済損失に対する見解はどうか 

 ⑵ 外環道的道路の整備に関するスケジュール感 

 ⑶ ソフト面での外環道的道路利用の促進 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


